



PSMS MEDAN VS PSIM YOGYAKARTA

Berharap Keajaiban Lolos ke Semifinal

DELI SERDANG (KR) - PSIM Yogyakarta akan melakoni laga hidup mati pada lanjutan babak 12 besar Grup X Liga 2 2023/2024 menghadapi tuan rumah PSMS Medan di Stadion Baharoeddin Siregar, Deli Serdang, Sabtu (3/2) sore nanti. Kemenangan menjadi harga wajib bagi 'Laskar Mataram' demi membuka peluangnya lolos ke babak empat besar atau semifinal sembari adanya 'keajaiban' hasil laga lain di Grup X, Y dan Z berakhirimbang.

Dengan bermodal 6 poin hasil lima pertandingan dan berada di peringkat ketiga klasemen Grup X membuat peluang PSIM untuk lolos ke babak 4 besar sangatlah kecil, karena komposisi empat tim yang berhak lolos ke semifinal adalah 3 juara Grup di babak 12 besar (Grup X, Y, Z) dan satu tim posisi *runner up* terbaik dari tiga grup tersebut. Dengan posisi PSIM yang berada di peringkat 3 Grup X, maka peluang maksimal PSIM bisa lolos hanya di *runner up* terbaik.

Untuk menjadi *runner up*

di Grup X, PSIM wajib menang saat bertemu PSMS Medan dan berharap Persiraja Banda Aceh mampu menang atau minimalimbang saat bertemu Semen Padang FC di Padang. Selain dua syarat tersebut, peluang PSIM untuk lolos sebagai *runner up* terbaik juga harus melihat hasil pertandingan lain di Grup Y dan Grup Z. Pasalnya, saat ini setidaknya ada 5 tim yang berebut lolos sebagai juara atau *runner up* di dua grup tersebut.

Dari Grup Y, pesaing PSIM untuk berebut posisi *runner up* terbaik datang

dari Deltras FC yang mengoleksi 9 poin, Malut United dengan 7 poin dan Persela lamongan dengan nilai 6. Sedangkan dari Grup Z, pesaing lain datang dari Gresik United yang mengemas 7 poin dan Persewar Waropen dengan 6 poin. Jika di laga terakhir yang berlangsung bersamaan pada hari Sabtu hari ini, seluruh laga Grup X, Y dan Z berakhirimbang, peluang PSIM lolos sebagai *runner up* terbaik sangat terbuka, asalkan mampu menang atas PSMS.

Jika skenario tersebut benar-benar terjadi, maka PSIM akan lolos sebagai *runner up* Grup X dengan nilai 9 dan mejadi *runner up* terbaik dari 3 grup babak 12 besar. Pasalnya, di grup lainnya, jika semua laga berakhirimbang, maka Deltras akan menjadi juara Grup Y dengan nilai 10, dan Malut United sebagai *runner up* dengan 7 poin. Kemudian di Grup Z, PSBS Biak tetap jadi juara grup



KR-Adhitya Asros

Para pemain PSIM Yogyakarta bertekad menang dan berharap keajaiban di kandang PSMS Medan.

dengan 14 poin, sedangkan Gresik United jadi *runner up* dengan 8 poin.

"Persiapan fisik, mental dan taktik sudah kami siapkan dan kami siap untuk menjalani laga ini. Kami datang ke Medan ini untuk dapat target 3 poin. Untuk nanti lolos atau tidak, kita masih harus lihat dan hitung-hitungan dengan hasil pertandingan lainnya di Grup X atau Grup lainnya. Yang pasti, kita ingin kejar kemenangan dulu di Medan ini," tegas Pelatih PSIM

Kas Hartadi kepada wartawan di Deli Serdang, Jumat (2/2).

Untuk meraih hasil maksimal di laga pamungkas babak 12 besar Grup X ini, Kas Hartadi telah menyiapkan kekuatan terbaiknya dengan membawa 26 pemain ke laga tandang kali ini. Hanya saja, dari pemain tersebut, ada dua pemain yang kondisinya belum bisa dipastikan apakah akan tampil atau tidak karena masih sedikit cedera.

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005